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岐阜南ライオンズクラブ例会報告書

～ 2024 - 2025 ～

334 複合地区 スローガン

ライオンズクラブに在籍している意義を今一度見直し、
物心両面で実り多いクラブメンバーを目ざそう！
～クラブで友と出逢い、友と大いに語ろう～

人々に健康と希望を!! We Serve
楽しくなくちゃライオンズ

ニーズにこたえるライオンズクラブ
感謝でかえよう複合地区から

334-B地区 スローガン

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

ゲストのご入場

開式ゴング

国旗及びライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズクラブの歌 斉唱

ゲスト・ビジターの紹介

会長あいさつ

本巣LC会長あいさつ

5月度慶祝行事

4日  L.鍛治谷 正子 18日  L.矢橋 純一

 20日 L.豊田 育子 29日 L.後藤 正

 31日 L.金武 正幸

《食 事 懇 談》

卓話 社会福祉法人舟伏

支援センターふなぶせ所長 大原真須美様

『こども食堂について』

ゲストのご退場

TT登場

アクティビティ・委員会報告及びご案内

幹事報告及びご案内

出席報告

会計報告

次回例会ご案内

  5月18日（日） マーサ21

「盛り上げよう献血活動例会」

岐阜グランドホテル

また会う日まで

閉会ゴング

例会プログラム 会長あいさつ

会長 L.加藤 憲

皆さん、こんにちは。5月連休も終わりまして皆さん
十分静養されたと思います。連休が終わったら、また夏
日の様な初夏を通り過ぎてしまいそうな気候ですので、
皆さん体調には気を付けてお過ごし下さい。
今日は色々盛り沢山です。教養例会という事で子供食
堂の活動に関してお話を頂きます。そして本巣ライオン
ズクラブさんとは何年も前からこの様に会長・幹事が行
き来したりと交流があります。また会長さんからお話も
聞けると思います。
別件ですが4月26日に我がクラブの子クラブの羽島ライ
オンズクラブが65周年記念事業をされまして、ご招待を
受けご挨拶をして来ました。とても盛り沢山のプログラ
ムで少しご報告申し上げます。養老クラブは一旦解散し
ましたが支部クラブを発足されました。アクティビティ
を紹介したり、当時の濃尾平野の治水話など初めて聞く
話もあり興味深く聞き入っておりました。スポンサーと
して感謝状も頂いております。お互い学び合い、支え合
うお付き合いをしていきたいなと思いました。
今日は本巣クラブ様、社会福祉法人舟伏様、宜しくお願
い致します。

会員委員長 L.大島 恵子

会長 L.加藤 憲

幹事 L.可児 隆

会長 L.加藤 憲

本巣LC会長 L.泉 大志

幹事 L.可児 隆

第1611回 教養例会

会員委員長 L.大島 恵子

TT代理 L.川田 基弘

各委員会

幹事 L.可児 隆

出席委員会

会計 L.加藤 知彦

会長 L.加藤 憲
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本巣LC会長ご挨拶
本巣LC会長 L.泉 大志

社会福祉法人舟伏の大原と申します。本日はこの様な
素晴らしい場にお招き頂きまして誠にありがとうござい
ます。少しお時間を頂きまして当法人が取り組んでおり
ます子ども食堂のご紹介をさせて頂きますので、どうぞ
宜しくお願い致します。
私共は社会福祉法人舟伏と申します。舟伏山という山
が日野にはございまして、その麓で活動している法人で
す。元々日野に公益社団法人岐阜病院という精神科病院
があります。これからの時代は医療と福祉を分けてとい
う事で平成20年に社会福祉法人として独立しました。
我々は精神障害のある方の支援をずっとしております。
地域の様々な福祉ニーズに応えるために支援させて頂い
てます。それから地域の保育園を岐阜市から移管を受け
日野保育園・長森北保育園の二カ所を運営させて頂いて
おります。特に大人の方の地域生活を支える暮らしや、
日常生活、障害のある方も企業内で働くという事で活躍
して頂く為の準備を整える様な福祉サービス、また保育
園運営をさせて頂いてます。障害のある方の就労支援現
場の一環としてパン屋を運営させて頂いてますがそこを
ベースとし子ども食堂の事業を始めました。「ひのっこ
食堂舟伏」という名を付け日野に住んでおられる方と、
我々福祉法人と繋げる橋渡しの場として思っております。
特定の子供の貧困家庭を具体的には把握しておりません。
貧困家庭に限局せずに子供中心とした交流の場、そこか
ら何か困ってらっしゃる方のニーズを拾っていけたらと
思っております。社会福祉法人の資源も限られてまして
岐阜市社会福祉協議会様など、地域のコーディネーター
さんから指導や協力を得ながら取り組んでいます。
我々の所は月に1回、毎月最終金曜日に夕方から5時過
ぎまで子ども食堂をしております。「ベーカリーカフェ
プーアプー」という職業訓練を行う場所ですが、パン屋
の敷地内を使って毎月150食のお弁当を準備し地域のお子
様に配布しています。対象は日野地区の小学生以下のお
子様。プーアプーのパンだとか職員が手作りしたお弁当
です。それからこの先少し場所を確保して居場所の空間
も作っていきたいと思っていますので、法人の近くにあ
るガレージを解放して少し軽食を提供し、おやつ代わり
の軽食を提供しながら夏休みとかクリスマスとかイベン
トを開催しております。今は150食位のお弁当を持って
帰って頂けるくらい知って頂きましたが始めた時は実は
そんな簡単な事ではありませんでした。令和元年8月に子
ども食堂を考え始めました。市内に同じ社会福祉法人が
子ども食堂を既にされていたので、見学に行き私達の出
来る事は何か考えておった時に令和2年子ども食堂プロ

只今ご紹介に預かりました、今年度会長を仰せつかっ
ております泉でございます。任期があと2カ月を切りま
して今日が多分最後のお仕事かあなと思い出席させて頂
きました。岐阜南ライオンズクラブ様と本巣ライオンズ
クラブが友好クラブとして始まったのが2012年6月、私
共のL.野々村会長と貴クラブのL.川出会長さんとの誓約
書は今でも私の方の事務局にございました。13年余り経
過し今だにこの関係が続いている事は非常に有難いなあ
と思っております。それで私共のチャーターメンバーが
常々言っておりました。「岐阜南ライオンズクラブ様と
この様な関係を持った事は非常に素晴らしい事なんだ」
と言っていたのを思い出しました。私が岐阜南ライオン
ズクラブ様の65周年記念に御招待頂きまして、あの時は
私は幹事でしたが、その時に感銘を受けたのは、進学を
される大学生3名の方に支援金を出され、素晴らしい事
をされてるんだなあと思いました。私共のクラブではな
かなか出来ませんが、なるべく地域の子供達と一緒に
色々なアクティビティをしたいと思い、中学生と川掃除
をしたり泥臭い活動を続けております。あくまでも貴ク
ラブは私共の兄というか親の様な位置付けでございまし
て、いつも背中を見て背中を追って日々活動をしており
ます。今後とも15年、20年と今の関係が続きます事を是
非お願いしたいと思います。最後になりますが貴クラブ
の益々のご繁栄、皆様のご健勝、ご活躍を祈念致しまし
てご挨拶とさせて頂きます。本日はありがとうございま
した。

５月度慶祝行事 幹事 L.可児 隆

社会福祉法人舟伏
支援センターふなぶせ所長 大原真須美様

4日 L.鍛治谷 正子 18日 L.矢橋 純一
 20日 L.豊田 育子 29日 L.後藤 正
 31日 L.金武 正幸
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に関わって活躍してくれています。パン屋のスペースに
駄菓子コーナーも設けています。配食という形でやらせ
て頂いてますが、その先に居場所となる様に場所を使っ
て頂ければと思い今は模索しております。この150食を維
持していくのはなかなか大変で色々支援を得ながら活動
していきたいなと思っています。この様な活動をしてま
すと子供さんからお手紙を頂いたり、職員が出勤時に小
学生のお子様に声を掛けて頂いたと聞きました。やはり
何回も何回も子ども食堂を継続していく事で、地域のお
子さんや親御さん達と顔見知りになり何かあった時に支
え合える存在になれば良いなと思っております。駆け足
になりましたが当法人の子ども食堂の活動についてご紹
介させて頂きました。ありがとうございました。

ジェクトを立ち上げようという事で岐阜市の社会福祉協
議会にコーディネーターさんが居るという事で、その方
に混じって準備を始めました。そんな折りにコロナにな
りました。本当に「食」に一切関わる事が出来なくなっ
たんです。でも同時に私も只今子育てしながら仕事をし
てますが、コロナで学校も保育園も自粛になり子供のご
飯で凄い大変な思いをしました。こんな時だからこそ何
か出来ないかという事で令和2年5月、休校中の時期に緊
急の配食支援という事でお弁当を作って配らせて頂いた
んです。その時は50食程くらいしか配ってませんが、お
子さんからお手紙を頂いて、そういう事が一つの取り組
みになるのではないかと令和3年6月から子ども食堂を始
めています。皆さんで作って食べてという子ども食堂は
あるかもしれないですが、逆に私達の所はコロナ禍で何
とかお子さんに食事を届けたいという思いで、お弁当を
配るという形から入ってますので、最初は50食準備しま
したが、お子さんの口コミで広がって学校帰りに友達と
取りに来てくれる様になり、令和4年4月には岐阜市の子
ども食堂の支援事業の補助金の交付も受けながら食数を
増やし、令和4年は80食。また岐阜県社会福祉協議会が
子供の居場所支援センターを開設しました。そこに登録
すると企業様から食材やご寄付が社協さんに行くので、
その分配で我々もお米などを頂きながら、そういったも
のを活用し、このお弁当を作り続けています。令和5年6
月にはファミリーマートさんが実施するフードドライブ
という事で、店舗の中に緑の箱が置いてありますが、賞
味期限の長い物を置ける箱がありますが、それも活用さ
せて頂きお弁当を作っています。今は沢山のお子さん達
に来て頂けるようになって150食実施しております。少
しずつ皆さんの居場所になれる様に令和5年から始めて
います。実は法人が始まってばかりの頃は障害福祉の事
業をやっている職員が手作りで準備していました。社会
福祉法人の職員として地域の為に何が出来るかという事
を一緒に考えてやりたかったので職員の協力を得て作っ
ております。少しずつお手伝いして頂ける方も出て来て
おりますが今も職員が中心になってやっております。
配布用に使っている紙袋は障害のある方の作業訓練の一
環で袋を作ったり印刷したり、そういった方のお力もお
借りしています。
これはこちらのライオンズクラブの川出さんが大根を
提供して頂いて、それをおでんとして食べて頂きました。
ただお弁当を配り、子供達に食を届ける事は出来るんで
すけど、そこで少し滞在してもらって、横の繋がりや地
域の繋がりを作って頂ければという事で少しずつイベン
トや居場所の場所を作りながら取り組ませて頂いてます。
先日玉ねぎを頂きました。今はお米も高い、野菜も高い
という中で一食一食を沢山食べて欲しく作ってますが、
やはり追い付かなく、こういったご寄付や提供は大変有
難く、今日お話させて頂くと共にお礼が伝えられればと
思い来たところです。ありがとうございました。
子ども食堂をやってて新たな発見・出会いがございま
した。地域の方にも子ども食堂を通じて我々の法人の事
を知って頂く事が出来ましたし、今まで障害のある方の
支援という事であまり地域との繋がりが少なかったんで
すが、この様な団体様や企業様との繋がりも子ども食堂
を通じて繋がる事が出来て感謝しております。また多く
の職員が子ども食堂に参加していますが、社会福祉法人
の職員として、どんなお立場や役割を担っているのかを
意識させて頂く様になり、若い職員が積極的にお子さん

TT登場 TT代理 L.川田 基弘

大型連休でお出かけになった方もあろうかと思いま
すが、今日はこの祝日に関してお話させて頂きます。
それぞれ由来がありますが、例えば11月23日の「勤労
感謝の日」。これは「新嘗祭」と言いまして、宮中の
行事が由来になっていますし、5月3日「憲法記念日」
これは日本国憲法を施行された記念日です。施行と交
付は違います。交付は11月3日「文化の日」、つまりこ
の憲法には2つの祝日があるという事で、11月3日に交
付され翌年5月3日に施行されました。交付と施行期間
はそれぞれの法律によって長さは変わって来る様です。
1月に能登震災で減税法案が通りましたが、これは緊急
性があり交付されその日のうちに即日施行されました。
7月21日は「海の日」です。7月第3月曜という事で常に
日月連休にお休みになるように「ハッピーマンデー制
度」という事です。以上です。

ご報告

（岐阜南ライオンズクラブ）

1. Do!おしごと探検
 4月6日（日）9:30 ドルフィンスイミングスクール

2. 第1回準備理事会
 4月8日（火）18：00 岐阜グランドホテル

3. 次期正副委員長会議
 4月16日(水）18:00 ル・シノワかわで

4. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 4月20日（日）9：00 マーサ21



（岐阜南ライオンズクラブ）

 1. 次期準備出席委員会・計画委員会（合同開催）
5月9日（金）18:30 ワイン食堂ながた

2. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動
清掃活動（第二例会）

  5月18日（日） 9：00 マーサ21
3. 第2回準備理事会

5月21日（日） 18:00 岐阜グランドホテル
4. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動
清掃活動
6月15日（日））9:00 マーサ21

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R
               第3Z・その他）

 1. 次期クラブセミナー
5月14日（水） 14:00 ウインクあいち

2. 第71回複合地区年次大会
5月18日（日）10:00
名古屋マリオットアソシアホテル

 3. 次期クラブYCE委員長セミナー
5月22日（木）14:00 ウインクあいち

4. 市内７LC 現・次期会長幹事会
5月30日（金） 18:00 燦別邸岐阜店

5. 第107回国際大会
7月13日～17日 フロリダオーランド

6. 薬物乱用防止教育認定講師養成講座
10月16日（木） セラトピア土岐

 7. 第62回札幌OSEALフォーラム
10月23日～26日 札幌

ご案内

出席報告 出席委員会

正会員 46名  出席 36名
出席率 78.2%

【ライオンズレート】5月‥1USドル＝142.635387円
【献血協力者】累計 107,084人（3月末付）

会計報告 会計 L.加藤 知彦

ファイン・ドネーション ￥38,000

【次回例会のご案内】

5月18日（日） マーサ２１
「盛り上げよう献血活動例会」

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R
第3Z・その

他）

 1. ぎふ犯罪被害者支援センター協力金
4月3日（木） 17,100円送金

 2. 第71回地区年次大会 記念ゴルフ大会
4月18日（金） 愛岐カントリークラブ

 3. 第71回地区年次大会
4月19日（土） 9:30 バロー文化ホール

 4. 第4回諮問委員会
    4月21日（月） 17:00 ホテルグランヴェール岐山
 5. 羽島LC 結成65周年例会（会長・幹事）

4月26日（金）10:00 大垣フォーラムホテル
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